
El grupo Io/k/6rlco .nlmól. clauwII. 

SEMANA CULTURAL EN EL HOGAR DEL JUBILADO 

Una semana llena de actividades 
se ha celebrado en el Hogar del 

Jubilado de Alcázar. Un enorme 
zurra comenzó la fiesta el lunes, y 
otro la clausuró. El manes 
celebraron un bingo cultural, con 
preguntas sobre calles o personajes 
locales, actividades agrícolas, etc. 
También celebraron un concurso de 

baile, con pasodobles, balses, 
tangos, jotas y rondeñas. Recibieron 
la visita del grupo flamenco del 
Hogar de PuenoLlano, en un 
intercambio cultural con el grupo 
folklórico de Alcázar. Un homenaje 
al cervantista Angel Ligero. y un 
viaje a Cozar completaron la 
semana de actividades. 

Pedro Aránguez hablando de lo. Io/letos erpl/catlvo •. 

CAMPAÑA SOBRE EL USO DE LA ELECTRICIDAD 

Pedro Aránguez. director general 
de Industria, presentó el lunes 

22 la campaña de información sobre 
el uso de la electricidad. Le 
acompañaba el director de 
Asociación de Aplicaciones de la 
Electricidad, Luis Gérnoz-Centurión. 
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Ambos dieron a conocer las charlas 
informativas dirigidas a tres 
sectores: amas de casa, industriales 
y agricultores. 
Ese mismo lunes se reuruan las 
amas de casa de Alcázar 
en la primera charla de la provincia. 

ENGANCHAR AL 
GASEODUCTO 
I'onocido es el proyecto de 
" instalación de un gaseoducto 
desde Sevilla hasta Madrid. Pero no 
es tan sabido que se hayan 
proyectado varios ramales que 
suministrarán este elemento a 
Ciudad Real, PuenoLlano y Toledo. 
Dentro de estas previsiones se 
pretende incluir otro ramal que 
conduzca el gas a la zona de La 
Mancha, centrada desde Alcázar de 
San Juan. Esta posibilidad de 
utilización de una energía más 
barata, más limpia y de gran poder 
calorífico será un factor impon te 
para reanimar los dormidos 
polígonos industriales. 

LA REFORMA EDUCATIVA 
SE PONE EN MARCH 

Recientemente se celebró una 
reunión informativa dirigida a 

los directores de los Centros de 
Profesores de toda la región. El 
tema era dar a conocer los puntos 
básicos de la reforma educativa 
presentada en fechas pasadas por el 
ministro de educación. 
Fue el subdirector regional de 
programas educativos, Joaquín 
Prats, quien expuso las líneas de 
actuación que deben comenzarse en 
breve desde estos centros de' 
profesores. La reunión se celebró en 
el Centro de Profesores de Alcázar 
de San Juan, a petición de todos los 
asistentes. . 

RE UN ION DEL CONSEJO 
REGIONAL DE CC.Oo. 

En fechas recientes se reunió el 
consejo regional de Comisiones 

Obreras, a la que asistió Cherna 
D{az-Ropero. secretario regional. 
Tres fueron los temas principales. 
Por un lado el resumen de las 
actuaciones desde el consejo 
anterior, y la aprobación del 
presupuesto para el año 89. 
También se trató la postura del 
sindicato frente a las elecciones al 
Parlamento Europeo, para las que 
apoyan todas las candidaturas que 
sean realmente de izquierda. Por 
último, aprobaron una propuesta 
ante el abandono que sufre 
Almadén, y en contra del 
desmantelamiento de la escuela d 
ingenieros. 
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